
CONSORZIO POGGIO DEL SOLE

Gentile Consorziato, come di consueto desidero illustrare i risultati conseguiti nel corso della gestione 2016.

Come riportato  nei  documenti  allegati,  la  gestione  2016 si  è  conclusa  con  un  risparmio  di   €  5.452,05  sul
preventivo.  E' un buon risultato se rapportato ad una spesa prevista molto contenuta di € 43.228. Trattasi di un
risparmio che, per la quasi totalità dei Consorziati, si traduce in un saldo 2016 in attivo ed una rata 2017 più
leggera.

Come già affermato in più occasioni è un risultato che proviene dai buoni investimenti del passato e da una attenta
gestione  del  presente.  Si  è  risparmiato su quasi  tutti  i  capitoli  di  spesa ad eccezione  di  quello  riguardante  i
materiali per la depurazione dell'acqua, dove ci siamo trovati a dover spendere più del previsto (quasi mille euro)
per  varie  riparazioni  alla  componentistica  minore  dell'impianto e  per  la  contemporanea sostituzione  sia  delle
colonne  ad  osmosi  inversa  che  delle  resine  adsorbenti  l'arsenico.  Sostituzione,  quest'ultima,  con  frequenza
annuale.

Nel capitolo riguardante la manutenzione dell'impianto di illuminazione abbiamo ritenuto spendere, meglio dire
investire,  €  933,30  per  l'acquisto  di  n.15  lampade  di  scorta,  per  i  33  lampioni  del  nostro  consorzio,   nella
consapevolezza che trattasi di un prodotto particolare di non facile approvvigionamento sul mercato nazionale. 

Nel  bilancio  consuntivo  2016  abbiamo,  anche,  ritenuto  accantonare  €  800  quale  somma  disponibile  per  il
pagamento del canone demaniale del pozzo riferito agli anni 2015 ed al 2016. Canone che la Regione Lazio, come
pubblicato nel suo sito delle risorse idriche, non si è ancora riorganizzata per riscuotere (ultima riscossione 2014).

Per la gestione 2017 si sottopone ad approvazione un preventivo di € 46.094,35 che supera di poco (€ 2.800)
quello già  previsto per  2016 ma che ha,  anche,  l'obbiettivo  di  affrontare  due argomenti  non del  tutto  nuovi
all'ordine del giorno:

1) la sicurezza dei residenti;
2) il miglioramento del sistema di trattamento dell'acqua potabile.

Come  noto,  abbiamo  aperto  l'anno  2017  con  il  triste  avvenimento  di  ben  sei  furti  in  abitazioni  di  nostri
Consorziati.  Molti  altri  furti  sono  avvenuti  e,  quasi  certamente,  avverranno  nelle  abitazioni  dei  cittadini  di
Trevignano Romano e dei comuni limitrofi. Il tema della prevenzione è stato sollevato più volte presso la locale
stazione  dei  Carabinieri  e  in  quest'ultima  circostanza,  con  l'interessamento  del  Comandante,  si  è  potuto
sensibilizzare la Giunta Comunale sull'esigenza di far istallare, sul territorio comunale, una rete di telecamere di
video-sorveglianza accessibili agli addetti della locale stazione di Trevignano Romano. Al momento il progetto è
stato appena avviato e non si conosce ne la reale fattibilità ne il costo per i singoli Consorzi; tuttavia, noi ci siamo
già mossi per individuare la possibile collocazione delle tecnologie e per chiedere qualche preventivo. Ci siamo
dichiarati disponibili a parteciparvi previa approvazione dell'imminente Assemblea dei consorziati. 
Riteniamo che la di questo progetto faciliti  le attività di prevenzione e indagine sul territorio, altrimenti non
consentite con la dovuta tempestività.

Come già trattato l'anno scorso esiste, nonostante l'impegno del consorziato coinvolto, un credito considerevole
verso il Consorzio per rate non riscosse in vari anni. Al momento la criticità finanziaria che ne deriva è stata
compensata per intero dal fondo di riserva. Si spera in un recupero del credito in tempi brevi senza ricorrere ad un
aumento del fondo di riserva.
 
Rammento che, come previsto nello statuto, nella prossima assemblea ordinaria si dovrà procedere con l'elezione
dei  componenti  il Consiglio di Amministrazione. I componenti il consiglio dovranno essere in numero di cinque
e  rimarranno  in  carica  per  i  prossimi  tre  anni.  Sarà  compito  del  nuovo  C.d.A.  nominare,  al  suo  interno,  il
Presidente. Come recita l'art. 12 e 19 dello statuto, per procedere alla nomina dei componenti il Consiglio di
Amministrazione è necessaria la maggioranza qualificata, vale a dire con il voto favorevole di almeno 2/3 dei
Consorziati (38 Consorziati favorevoli, anche per delega, sia in prima che in seconda convocazione).

Come in altre occasioni,  tutta la voluminosa documentazione di dettglio non viene fotocopiata ma distribuita
tramite posta elettronica o scaricabile in, qualunque momento, dal sito  www.consorziopoggiodelsole.it , infine
può essere richiesta in copia cartacea al sottoscritto.
 
Trevignano Romano, 20-01-2017                Il Presidente del CdA

      Alfredo Gregori
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